

Inauguración de las obras de remodelación de la Ermita del Cristo de las Lluvias. 1-11-2010

El día 1 de noviembre de 2010, en Mengíbar, tuvo lugar la inauguración de las obras de remodelación que se han llevado a cabo en la Ermita del Cristo de las Lluvias.

Estuvieron presentes diversos componentes de la actual corporación local, así representantes de las cofradías y los párrocos de las dos parroquias mengibareñas.

Dirigió en primer lugar unas palabras a los asistentes Antonio Lara, párroco de la Iglesia de San Pedro de Mengíbar. Seguidamente tomó la palabra Manuel Mimbrera, concejal de obras y urbanismos.

Como rectificar es de sabios, y siguiendo el texto del último comentario, decir que fueron dos cofradías las representadas y, a la vez, las que invitaron a los asistentes a degustar los dulces típicos de la tierra. Las cofradías del Cristo de las Lluvias y la de la Oración en el Huerto, que, a la vez, se encargan del mantenimiento y apertura de la ermita.

FOTOS VÍDEO